

Wir danken herzlich

für die vielen Zeichen der Verbundenheit die wir spüren  
durften beim Abschied von

## **Rosmarie Hauser**

Lieben Dank auch für die vielen Karten, die tröstenden Worte  
und die zahlreiche Teilnahme an der Trauerfeier.

Wir danken allen, die Rosmarie Hauser in Freundschaft  
verbunden waren und sie in ihrem Leben begleitet haben.

Wir möchten auch Herrn Pfarrer Boller für die tröstenden  
Abschiedsworte danken.

Er schaffte es, sich an gemeinsame Erlebnisse mit Rosmarie  
zu erinnern und in tiefer Wertschätzung Abschied zu nehmen.

Die Trauerfamilie

